

Le travail de Youri Gagarine est évoqué en Russie à l'occasion du 80^e anniversaire de sa naissance



Moscou, 10 mars (RHC-PL)- Des cosmonautes, des héros de l'Union Soviétique et de la Russie, des représentants du secteur spatial ont évoqué Youri Gagarine, à l'occasion du 80^e anniversaire de sa naissance comme le premier homme à voler dans l'espace.

La ville Gagarine , dans la province russe Smolensk, a été le centre des commémorations effectuées en l'honneur du premier cosmonaute du Monde et héros de l'Union Soviétique.

L'astronaute étasunien Thomas Stafford a souligné que le vol de Gagarine sera toujours considéré comme un événement essentiel pour toute l'humanité , sans lequel ni l'exploration ultérieure de l'espace extraterrestre, ni l'actuel programme de la station spatiale internationale n'auraient pas été possibles.

Youri Gagarine est décédé dans un accident aérien à Moscou le 27 mars 1968.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/16919-le-travail-de-youri-gagarine-est-evoque-en-russie-a-loccasion-du-80-e-anniversaire-de-sa-naissance>



Radio Habana Cuba